
Protokoll der Herbstkreisversammlung am 08.10.2018 

 

 

Beginn: 19:40h 

Ende: 21:30h 

 

Entschuldigt Abwesend:  

Bernd Schweiger, Stellv. KO, Josef Wichtl, Kreisschatzmeister, 
Johann Reiter, Kreissommerwart, Margarete Sigriner Stellv. KJL’in 
Barbara Reschberger, Stellv. Kreisweitenwartin 
 

TOP 1 Begrüßung         Anlage 1 

 

KO Philipp Weißenbacher begrüßte alle Anwesenden Vereinsvertreter, Gäste und 
Ehrengäste. Einen besonderen Gruß übermittelte er dem Kreisehrensommerwart Josef 
Kiermaier und dem Bezirksschiedsgerichtsvorsitzenden Richard Mader. 
 
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit   Anlage 2 

  sowie Genehmigung der Tagesordnung und Totengedenken 

 

Philipp Weißenbacher stellte fest, dass zur Versammlung rechtzeitig schriftlich unter 
Bekanntgabe der vorläufigen Tagesordnung und Einstellung auf der Homepage 
eingeladen wurde und somit die Versammlung in ihrer Zusammensetzung be-
schlussfähig ist. 
Es sind alle 29 Vereine und von der Stimmberechtigten Vorstandschaft 9 Mitglieder. 
Somit haben wir insgesamt 38 Stimmberechtigte.  
Der Bitte um Zustimmung zur Tagesordnung wurde ohne Änderung entsprochen. 
Zum Gedenken aller im abgelaufenen Berichtszeitraum verstorbenen Stockkamera-
den erhoben sich die Anwesenden. 
 
TOP 3 Bericht des Kreisobmanns      Anlage 3 

 
Philipp Weißenbacher bemängelte fehlende Aufmerksamkeit bei einigen sportlichen 
Leitern – Nicht antreten bei Turnieren wegen Vergessens. Auch ging er selbstkritisch 
zu Werke. Stellv. KSO verlas, wie vom BEV gefordert, die Datenschutzverordnung. 
Dann gab es erfreuliche Nachrichten. Der KO freute sich über die hervorragenden 
Erfolge des Nachwuchses und hob das Amt des Jugendtrainers ins Licht. Er gab 
einige Punkte aus der TK bekannt. Dass die WM 2020 eigentlich in Inzell und 
unterstützt von uns stattfinden sollte, jetzt aber aus verschiedenen Gründen die bei 
der IFI liegen nicht dort stattfinden wird. Er gab bekannt, dass heuer der Kreispokal 
Mixed an einem Trainingsdonnerstag stattfinden wird. Bevor er sich bei allen 
Mitarbeitern und Resort Leitern bedankte, teilte er die Vereine ein welche beim 
Aufzeichnen der Ringe in der Eishalle helfen müssen. Diese wurden bereits im 
Vorfeld per E-Mail benachrichtigt. 
 



 

TOP 4 Berichte der Fachwarte 

 

a) Damenwartin         Anlage 4-1 

 

Brigitte Künhauser trug ihren Bericht vor und gab am Schluss bekannt, dass sie zur 
Frühjahrsversammlung ausscheiden wird.  
 
b) Jugend          Anlage 4-2 

 

Kreisjugendwart Helmut Schuhbeck freute sich in seinem Bericht über die tollen 
sportlichen Erfolge im Winter und gab die ersten Termine für den Sommer bekannt. 
 
c) Weitenwart          Anlage 4-3 

 

Kreisweitenwart Klaus Reschberger bedankte sich bei seiner Frau für die tolle 
Unterstützung und gab bekannt, dass es mittlerweile gute sportliche Erfolge gibt. 
 
d) Sommersportwart        Anlage 4-4 

 

Anstelle vom Abwesenden Kreissommerwart gab sein Stellvertreter Hubert 
Obermayr in seinem ersten Bericht einen Überblick über die Sommersaison mit über 
50 Mannschaften im Spielbetrieb. Mehrere Aufsteiger aus den Ligen konnten benannt 
werden. 
 
TOP 5 Bericht des Kreisschiedsrichterobmanns    Anlage 5 

 

Kreisschiedsrichterobmann Tom Wiener gab die aktuelle Anzahl an SR bekannt und 
dass wieder alle Turniere mit selbigen besetzt werden konnten. Weiters bedankte er 
sich beim EV Harpfing für die kurzfristige Übernahme des Bezirks-SR-Turniers. Er 
möchte im Winter einen Neulings-Kurs machen und benötigt hierzu noch 6 Personen. 
Die SR-Versammlung im Frühjahr findet in Engelsberg statt. 
 
TOP 6 Aussprache zu den Berichten       

 

Norbert Kiermaier, TuS Engelsberg, zeigte sich überrascht, dass der EC Lampoding 
für die TN bei der Champions-League nicht erwähnt wurde. KO Philipp 
Weißenbacher entschuldigt sich förmlich ob dieses Fehlers und hebt nachträglich die 
hohen sportlichen Leistungen hervor. 
 
TOP 7 Pause  (20:50 – 21:05) 

 

 

 

 



TOP 8 Ehrungen         Anlage 6 

 

KO Philipp Weißenbacher führte zusammen mit seinen Fachwarten die jeweiligen 
Ehrungen durch. Er gab bekannt, dass die zu ehrenden Jugendlich beim Auftakt zur 
jährlichen Trainingsrunde ihre Auszeichnungen erhalten. 
 
TOP 9 Vorschau auf die kommende Wintersaison 
 
Josef Bauer gab eine kurze Übersicht über die anstehenden Termine und erinnerte 
nochmal an das anstehende herrichten der Zielringe fürs Zielschießen. 
 
TOP 10 Anträge  

 

KO Philipp Weißenbacher gibt bekannt, dass keine Anträge eingegangen sind 
 
TOP 11 Wünsche und Verschiedenes 

 

Aufgrund verschiedener Anrufe gibt KO Philipp Weißenbacher einige Punkte zur 
Homepage bekannt. Browser – Internetanzeigeprogramm. Fire-Fox aktualisiert Seiten 
selbständig. Bei Google Chrome muss manchmal manuell nachgeholfen werden. 
Dazu auf den Dreiviertel Kreis in der Befehlszeile klicken. Bei Ergebnissen, 
Startlisten etc. gibt es PDF-Dateien die nur dann aktiviert sind wenn sie unterstrichen 
sind. Auf den einzelnen Seiten befindet sich rechts oben jeweils ein Datum. Dies 
zeigt die letzte Änderung der Seite an. Sollten jemanden Fehler auffallen, dann bitte 
sofort beim KO melden damit Diese behoben werden können. 
Sommer und Winter – bitte die Ergebnislisten an den jeweiligen Sportwart und an 
den KO senden. 
Im Frühjahr sind Neuwahlen. Wie gehört tritt Brigitte von ihrem Amt zurück. KO 
gibt bekannt dass sich Rosi Kiermaier vom TuS Engelsberg zur Verfügung stellt. 
 

 

 
Ko Philipp Weißenbacher beschließt um21:30h die Versammlung 

 
 
 
 
Stephanie Fadler        Philipp Weißenbacher 
Kreisschriftführer        Kreisobmann 


